



COMMUNIQUE DE PRESSE

Hellemmes, le 10 octobre 2013

Sauvons Liberté-Hebdo

Souffrant d'une baisse importante de rentrées financières pour l'année 2013, Liberté-Hebdo est en danger. Son avenir immédiat n'est pas assuré. Alors qu'il gagne des lecteurs (mais pas en nombre suffisant), alors qu'il a sorti au printemps une nouvelle formule – parrainée par Yvan Le Bolloc'h – plus ambitieuse, colorée, impertinente, et plus ouverte sur la diversité des engagements dans le Nord-Pas de Calais, ce journal au service de ceux qui résistent aux logiques austéritaires et qui agissent pour de vrais changements à gauche pourrait se taire. Ce serait un nouveau coup terrible porté au pluralisme de la presse et des idées dans la région.

Ceux qui, aujourd'hui torpillent le potentiel industriel, sacrifient l'humain sur l'autel des profits, imposent l'austérité à notre région, verraient d'un bon œil la nouvelle disparition d'un journal d'opinion.

L'équipe de Liberté-Hebdo, ses amis, ses lecteurs disent Non et ont décidé de se mobiliser. Un appel a été lancé, notamment sur les réseaux sociaux, à s'abonner et à souscrire pour sauver Liberté-Hebdo. L'édition qui sort ce vendredi 11 octobre est largement consacrée à cette question et contient de nombreux témoignages de soutien, dont par exemple celui du rédacteur en chef de « Croix du Nord », Thomas Levivier.

Une journée de soutien au journal aura également lieu ce vendredi 11 octobre à partir de 11 heures dans les locaux de Liberté-Hebdo, 6 bis rue Roger Salengro à Hellemmes (métro Marbrerie).

*Contacts : Bruno Cadez, rédacteur en chef : 06.86.82.56.37
facebook.com/liberte.hebdo - Twitter : @LibHebdo*